

malgré ses habitudes généreuses, s'étonne lui-même du sentiment de générosité qui l'inspire ; et une somme, qui eût suffi à l'édifice projeté d'abord, est consacrée à la seule acquisition du sol destiné à le recevoir.

C'est donc au Sacré Cœur de Jésus qu'il s'agit de préparer une demeure digne de lui, digne des grâces qu'il réserve à ceux qui l'aime ; or, écoutons la vénérable servante de Dieu à qui N. S. a révélé les trésors de son cœur :

“ Que ne puis-je raconter, dit-elle, tout ce que je sais de cette
 “ admirable dévotion, et découvrir à toute la terre les trésors de
 “ grâces que J. C. renferme dans son cœur adorable, et qu'il a
 “ dessein de répandre avec profusion sur ceux qui la pratique-
 “ ront . . . Mon divin Sauveur m'a fait entendre que ceux qui
 “ travaillent au salut des âmes auront l'art de toucher les cœurs
 “ les plus endurcis, et travailleront avec un succès merveilleux,
 “ s'ils sont pénétrés eux-mêmes d'une tendre dévotion envers son
 “ divin Cœur. Pour les personnes séculières, elles trouveront, par
 “ ce moyen, tous les secours nécessaires à leur état ; c'est-à-dire,
 “ la paix dans leurs familles, le soulagement dans leurs travaux, les
 “ bénédictions du ciel dans toutes leurs entreprises, la consolation
 “ dans leurs misères, et c'est proprement dans ce Cœur sacré
 “ qu'elles trouveront un lieu de refuge pendant leur vie et princi-
 “ palement à l'heure de la mort. Ah ! qu'il est doux de mourir
 “ après avoir eu une tendre et constante dévotion au Sacré Cœur
 “ de celui qui doit nous juger.”

Voilà sans doute des motifs bien puissants pour nous porter à faire personnellement quelque chose pour un Cœur si aimant ; or, que pouvons-nous faire qui lui soit plus agréable que de contribuer à ouvrir dans notre pays ce céleste trésor dont il est dit : “ *Vous puiserez avec joie aux sources du Sauveur?* ” O ! si les pères et les mères pouvaient lire dans l'avenir, et voir combien de leurs enfants devront peut-être, un jour, leur bonheur de toute nature, à cette source du salut éternel, comme ils s'empresseraient d'acquiescer pour leur famille un titre personnel à ce précieux héritage ! d'ouvrir, par un pieux sacrifice, le Cœur du divin Sauveur, pour ce pauvre enfant qui viendra un jour le prier de cicatrizer toutes : 3 blessures.